

Ein Griff ins Klo?

Wir befinden uns im freien Raum.
Es gibt keine noch so vehement vertretene Sicherheit.

Glaube bleibt ein Wagnis,
das wir, wie auch immer begründet,
zu verantworten haben.

Ich schrieb in ein Tagebuch:
„Der Nihilismus hat neben mir ein Haus gebaut.
Gelegentlich kommt er mich besuchen.“

Wenn der Gast da ist, frage ich mich,
ob all mein Leben nicht ein „Griff ins Klo“ war.

Ich bin Christus dankbar,
sein Licht leuchtet immer wieder in mir auf.

Er hält mich.
Das macht mich sehr bescheiden.

Aber, ich könnte heute sterben.

Das wäre dann ok.

Ihr

Volker Mayer